

Tagesordnungspunkt 3 **Mitteilungen und Anfragen**

Am 22.09.2023 um 15.00 Uhr wird die Sportbox im Freizeitpark eingeweiht.

Die Straßenbeleuchtung Leinenborn/Auf Mohren ist defekt. Das Problem ist bekannt, es wird daran gearbeitet. Die Beleuchtung im Nachtigallental bleibt bewusst aus, da dort Vandalismus betrieben wurde.

Es wird angeregt, die Bürger über das Mitteilungsblatt zu informieren, dass die Straßenbeleuchtung in bestimmten Gebieten defekt ist, dass dies bekannt ist und an der Behebung gearbeitet wird.

Herr Kohrs teilt mit, dass die Verwaltung prüfen lässt, ob die Unterhaltung der Straßenbeleuchtung an eine externe Firma vergeben werden kann. Es handelt sich hierbei um ca. 1.100 Straßenlampen.